



6ème Kiosque des Musées locaux et lieux de collections

Jean-Luc Jardet et Michel Passelègue ont représenté ESTEL au 6ème Kiosque des Musées locaux et lieux de collections, organisé par Patrimoine Aurhalpin, la Fondation du Patrimoine et la fondation Renaud, le mardi 22 Mars, à Boën sur Lignon (42).

Au-delà de la poursuite de l'opportunité de faire connaître notre association dans la nouvelle région Rhône Alpes Auvergne, cela a été l'occasion d'inaugurer la nouvelle bannière d'ESTEL (Roll-up). Mais aussi, sous l'impulsion des jeunes animatrices, co-organisatrices de ce kiosque, de participer à une nouvelle méthode de connaissance mutuelle des associations présentes (23 sur une centaine) en temps limité, reprenant ainsi la formule des recherches rapides de partenaires particuliers (connues sous le nom Speed Dating, sauf dans les environs de la Boisse).

Si, au début, tout le monde était un peu inquiet sur ces « rencontre rapides », celles-ci ont été beaucoup appréciées et ont permis aux participants de présenter leur association, son fonctionnement, son vécu y compris ses difficultés et de réfléchir à la possibilité de travailler sur des projets communs.

Un bénéfice immédiat de ce « speed dating », ESTEL est invité à présenter des matériels en fonctionnement, les 4 et 5 juin, dans le cadre des Journées de la Forge, organisées par l'Association La Mourine, à St Martin la Plaine.